



Balacera en Mazamitla: 3 muertos

• Por Daniela Gómez

mexico@razon.com.mx

UN ENFRENTAMIENTO registrado ayer entre grupos criminales dejó tres personas muertas en el municipio de Mazamitla, Jalisco, cerca de la frontera con Michoacán.

La balacera ocurrió alrededor de las 14 horas de este domingo. Fueron los pobladores y visitantes quienes realizaron el reporte de fuertes detonaciones de arma de fuego, así como de bloqueos en las inmediaciones de la carretera Tuxcueca a Mazamitla, cerca del fraccionamiento de Cabañas Loma Encantada.

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, señaló que tras el enfrentamiento se realizaron tres bloqueos y al menos dos incendios que los criminales provocaron para complicar las labores de búsqueda y persecución.



Foto: Captura de video

CON CAMIONES de volteo fueron bloqueadas varias vialidades, ayer.

“Tenemos un importante despliegue operativo en la zona con Policía Estatal, Guardia Nacional y Sedena, monitoreo aéreo y recorridos pie a tierra para encontrar y capturar a los responsables. Les seguiré informando sobre el desarrollo de estos eventos”, dijo el mandatario en su cuenta de Twitter.

De acuerdo con medios locales, los bloqueos fueron ocasionados con un camión de volteo al que hicieron tirar su carga de grava en la salida a Tuxcueca; un tractocamión incendiado en la salida sur del municipio, en la carretera Mazamitla a Tamazula, y otro atravesado en la entrada norte de la demarcación.

En tanto, el alcalde del Pueblo Mágico, Jorge Magaña, en principio pidió a la población no salir de sus casas, pero por la tarde informó que los enfrentamientos ya habían cesado.

La Secretaría de Seguridad Pública de Jalisco reportó que en el fraccionamiento Campo Verde se localizaron los cuerpos de tres hombres con heridas producidas por arma de fuego, por lo que se inició la carpeta de investigación correspondiente tras notificar a la Fiscalía del estado.